

¡URGENTE!



**SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES DE SEDAPAL - SUTESAL
FRENTE DE DEFENSA CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DE SEDAPAL
“DEFENSORES DEL AGUA”**

AL PUEBLO PERUANO EL GOBIERNO ENTREGA EL AGUA DE TODOS LOS PERUANOS A MANOS PRIVADAS

El gobierno de Ollanta Humala, un gobierno al que le faltan pocos meses para irse, ha decidido privatizar la empresa de agua más importante del país, SEDAPAL. Como estrategia decidió no ejecutar ningún proyecto y ninguna obra en agua y desagüe, dejando postergadas las necesidades de la población, confrontando a la ciudadanía con SEDAPAL, deslindando con su responsabilidad como si la empresa fuera un ente autónomo, por el contrario el visto bueno de las obras dependen directamente del Ministerio de Vivienda y de Fonafe (Ministerio de Economía). El estado tiene un rol que es velar por la salud, la vida y el bienestar de la población. Este gobierno quiere cerrar así su ciclo de traiciones a la voluntad popular que respaldó su propuesta de transformaciones en el 2011.

El gobierno, por medio de PROINVERSIÓN, ya publicó la convocatoria de iniciativas privadas destinadas a entregar a empresas privadas la operación, mantenimiento, las actividades comerciales de SEDAPAL, la Planta de la Atarjea, así como también la cuenca. Esta convocatoria pretende entregar las actividades señaladas a los privados por 30 años.

La modalidad es la entrega en concesión del conjunto de las actividades de SEDAPAL, desmembrando la empresa en 3 partes la misma que afectará al total de los distritos de Lima y Callao.

Durante años los privatizadores construyeron un edificio legal que les permitió concesionar una serie de servicios de SEDAPAL, pero no habían logrado hasta el momento tomar el control total de la empresa por la oposición de los millones de usuarios y el rechazo activo del SUTESAL.

Esta vez han lanzado una arremetida que les permita tener en sus manos toda la empresa y están usando un Ministro que, con gusto, lejos de impulsar los proyectos que la ciudad necesita, ha colocado el centro de su accionar en la venta encubierta de la empresa, con el beneplácito del Presidente Ollanta Humala.

Convertir el agua de los peruanos en una mercancía, negociable como cualquier otra, traerá graves consecuencias. La primera de ellas es que la ejecución de proyectos para que el agua llegue a quienes no la tienen, dependerá ahora de si resulta rentable o no para las empresas que tendrán en sus manos SEDAPAL. Si no está garantizada su ganancia, los proyectos se suspenderán sin remedio.

Luego vendrá lo que los privatistas llaman “sinceramiento de precios”, lo que no es otra cosa que la subida de las tarifas a niveles que les asegure las ganancias que tienen previstas. Privatizar el servicio es renunciar también a las tarifas sociales que la empresa brinda a sectores con menos recursos económicos, así como también el dejar atrás la tarifa subsidiada. El gobierno está entregando como botín a la empresa privada los millones de usuarios del servicio que a la fecha cuenta SEDAPAL, pero además Lima y Callao cuenta con una serie de nuevas edificaciones a través de complejos habitacionales, crecimiento que aún continúa, allí hay un sector que le va a dejar enormes ganancias a los que pretenden ser los nuevos dueños de SEDAPAL.

Es impresionante que en un escenario internacional, en que las empresas de agua privatizadas regresan a manos de los estados, como en París, Buenos Aires, Berlín y otras 235 ciudades en el mundo, en Perú se quiera nadar a contracorriente y se insista en poner en manos privadas este servicio vital, sin tener en cuenta el fracaso rotundo de la privatización del agua en el mundo. Pero es aún peor, el gobierno ha trabajado con total secretismo y falta de transparencia pretendiendo ocultar los fracasos de la privatización, por eso no menciona la privatización del agua en Tumbes, que ha generado un pésimo servicio, ha reducido la cobertura y ha obligado al gobierno a socorrer a la empresa causante del fracaso inyectando 300 millones de soles, de todos los peruanos, a fin de renegociar el contrato.

Proponemos que al acceso al agua sea declarado un Derecho Humano; proponemos el fortalecimiento de la empresa, proponemos autonomía en su administración y la participación de la Municipalidad de Lima, el Gobierno Regional del Callao y representación de los usuarios en el Directorio; retirando a la empresa del ámbito del Fondo Nacional de Financiamiento de la Actividad del Estado (FONAFE), que asegure una dirección idónea de SEDAPAL para alcanzar sus objetivos como son la calidad del servicio y el abastecimiento al 100% de la población.

El SUTESAL y las organizaciones vecinales, estudiantes agrupados en el Frente de Defensa contra la Privatización de Sedapal, rechazamos el entreguismo del gobierno mediante esta venta encubierta de la empresa. Y exigimos que se tomen medidas inmediatas para detener este proceso que toda la población repudia.

El derecho al acceso al agua y saneamiento no puede ser convertido en un negocio, no vamos a permitir que se entregue su manejo a intereses económicos privados cuyo único objetivo es aumentar sus cuentas corrientes con cero inversión y lo que menos les importa es cómo hace la población para contar con este servicio esencial.

El SUTESAL y el Frente de Defensa contra la Privatización de Sedapal, convocamos al pueblo en general, a las organizaciones vecinales, gremiales, estudiantes, trabajadores, llamamos a los candidatos y candidatas a la Presidencia de República, candidatos y candidatas al Congreso y Congresistas, autoridades municipales, a la movilización que realizaremos el jueves 18 de febrero desde las 9 de la mañana en el Campo de Marte, para obligar al gobierno a retroceder en esta arremetida privatista.

Señor Ollanta Humala no se llene la boca hablando de corruptos por que la Corrupción es defraudar al electorado, corrupción es traicionar el programa con que fue elegido y **entregarse a las fuerzas económicas que antes denunció.**

¡EL AGUA ES VIDA Y LA VIDA NO SE VENDE!

¡TODOS AL CAMPO DE MARTE EL 18 DE FEBRERO 09.00 A.M!

EN DEFENSA DE SEDAPAL COMO EMPRESA PÚBLICA Y POR OBRAS DE AGUA Y DESAGÜE PARA LA POBLACIÓN

*Sindicato Único de Trabajadores de SEDAPAL-SUTESAL
Frente de Defensa contra la Privatización de Sedapal “Defensores del Agua”
<https://www.facebook.com/sutesal.org>
<https://www.facebook.com/DefensoresAgua>*

Lima, 14 de febrero, 2016